

„Aus der Ratsstube...“

Der Gemeinderat hat an seiner 3. ordentlichen Gemeinderatssitzung vom 04.03.2024 unter anderem Folgendes beschlossen:

- Stephan Bütler Senior und Manuel Koller sind nach mehr als 17 bzw. 14 Jahren als Mitglieder der Landschaftskommission zurückgetreten. Der Gemeinderat konnte Stephan Bütler Junior als neues Mitglied wählen. Der andere Posten wird nicht neu besetzt. Der Gemeinderat dankt den ausscheidenden Mitgliedern Stephan Bütler Senior und Manuel Koller für Ihren jahrelangen Einsatz und dem neuen Mitglied Stephan Bütler Junior für sein Engagement.
- Die Flüchtlingsunterkunft an der Augenweidstrasse, in der momentan sechs Personen aus der Ukraine untergebracht sind, steht der Gemeinde nur noch bis Ende März zur Verfügung. Der Besitzer wird die Liegenschaft abreißen und ein Neubauprojekt realisieren. Der Gemeinderat hat daher beschlossen eine andere Liegenschaft zur Unterbringung der Flüchtlinge anzumieten. Der Besitzer möchte die Liegenschaft umbauen. Aufgrund spezieller Umstände ist dies aber in naher Zukunft nicht möglich. Da die Liegenschaft anderweitig nicht vermietet werden kann, darf sie die Gemeinde als Unterkunft nutzen.